



PAN en San Lázaro propondrá crear comisión para investigar Caso Ayotzinapa



El diputado panista Ernesto Sánchez Rodríguez anunció que su bancada propondrá que la Cámara de Diputados instale una comisión que investigue la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa en 2014.

Lo anterior, dijo, porque el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador le dio la espalda a los padres y las madres de los jóvenes desaparecidos en Iguala.

“Inmediatamente buscaremos que se forme una Comisión Investigadora en San Lázaro que sí sea plural, sin tintes políticos y con sentido humano para escuchar testimonios, revisar expedientes y saber el por qué la Fiscalía federal y estatal de Guerrero no han logrado sostener líneas de investigación”, explicó.

Aseguró que López Obrador "esconde algo y se lo quiere heredar a Sheinbaum. Tuvo seis años para cumplirle a los familiares y encontrar a los normalistas, pero los utilizó como bandera política de Morena”.

El diputado panista adelantó que también solicitarán a Rosa Icela Rodríguez, próxima secretaria de Gobernación, restablecer las investigaciones y no dar carpetazo.

“Han sido años de lucha y años de dolor para los familiares y alguien debe asumir esa responsabilidad social, pública y política”, dijo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pan-en-san-lazaro-propondra-crear-comision-para-investigar-caso-ayotzinapa/>